

Schultheis ist Deutscher Meister

Thurnau Dass die Thurnauer Kleintierzüchter bundesweit mit ihren Rassen an der Spitze stehen, wurde wieder eindrucksvoll bewiesen: Auf der bereits seit 128 Jahren durchgeführten Deutschen Junggeflügelschau in Hannover stellten vier Zuchtfreunde ihre Tiere einer bundesweiten Konkurrenz. Bei dieser mit über 15 800 Puten, Gänsen, Enten, Hühnern und Tauben beschickten Schau wurden die Tauben von Helmut Ulbrich (Orientalische Roller), Josef A. Lang (Turbitmövchen) und Werner Rüger (Gimpeltauben) mit "sehr gut" und "hervorragend" bewertet. Den Vogel schoss einmal mehr Arno Schultheis ab. Mit seiner Hühnerrasse "Vorwerk" holte er mit einer Henne die Höchstnote "vorzüglich" in Verbindung mit der begehrten Auszeichnung "Blaues Band von Hannover". Für die beste Gesamtleistung seiner Kollektion erhielt er den Titel "Deutscher Meister". Doch nicht nur als Aussteller waren die Thurnauer in Hannover aktiv. Deren Ehrenvorsitzender Klaus Gebhard präsentierte dort einem internationalen Publikum die Gimpeltauben als Rasse des Jahres. pr.